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令和 6年度 第 9回 PTA役員会・運営委員会議事録 

日時 場所 

令和 7 年 3 月 8 日（土）9:00〜10:00 用賀小学校 ようがルーム 

 

出席者 

PTA 本部役員（会長、副会長、書記、会計、研修）、各委員会正副委員長（学代、広報、校外、支

援）、各学年学級代表委員、学校代表（安藤校長） 
 

議事内容/結果 

１．校長挨拶 

本日は、今年度お世話になった役員の方々、それから次年度お世話になる役員の方々にもお集まりい

ただきありがとうございます。 

・3 学期もあっという間にまとめの最終段階に入っている。６年生の卒業式へ向けての準備や、次年度

新たにお迎えする人たちへの準備を、並行して行っている。 

・本日は、6 年生を対象に、保護者の方数名と企業の方を何人かをお迎えして、職業調べを行う予定で

ある。子どもたちの中で、体験や経験したことを通して実感したことを、今後の糧としてほしい。本校

にとって初チャレンジとなるが、振り返りをしながら前進していきたい。 

・特別支援学級について 

学級名は校章の由来より「わかたけ」に決定した。 

［校章の意味：富士山のように気高く清らかに 大志を持って、若竹のようにすくすくと伸びろ］ 

みんなが持っている、違った個性をそれぞれ伸ばしていこうという思いを込めた。 

教室の場所は、避難の誘導や校舎への出入りも含めて、多くの子どもたちが通る場所にすることによ

って、仲間だという意識をもってほしいという願いがある。 

ご縁があっていらした保護者の方々と、お子さまの成長を一緒に喜んでいけるような関係を築いてい

きたい。皆さまにもご理解、啓発にお力添えいただけるとありがたい。 

・3 年後に本校は 70 周年を迎えるため、記念行事は地域の方々も含めみんなでお祝いできるように、

次年度より徐々に準備を進めていきたいと考えている。 

最後に、本年度お世話になった方々には大変感謝しています。次年度以降もお力添えいただける方は

よろしくお願いいたします。 

2．活動報告および予定 

 (1) 本部 

・2 月紙面総会開催（2/12~19) 

・2 月紙面総会承認結果報告(2/25) 

・役員会/運営委員会開催(3/8) 

(2) 会長副会長 

・ 2 月総会向け準備(1/24~2/11) 

・新入生保護者会向け資料作成(1/27~2/5) 

・「用賀で『ボッチャ』をしよ〜よ」第 1 回実行委員会出席(2/13) 

・新入生保護者会ご挨拶(2/17) 

・地区情報連絡会/防災塾参加(2/20) 
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・世小 P 役員会(2/25) 

・第 2 回新 BOP 連絡協議会出席(3/7) 

・世小 P 常任理事会(3/13) 

(3) 書記 

・1 月役員会議事録作成＆ＨＰに掲載 

・3 月役員会運営委員会議事録作成 

・3 月総会資料作成 

・新１年生向け保護者会資料の印刷 

・次年への引き継ぎ資料作成の準備 

(4) 会計 

・活動日回収 2/23(日)済、2/24(月)済、3/2(日)、3/8（土) 

・消耗品発注 

・新 1 年生入学祝い品準備 

・離任される先生へ御礼品準備 

・令和 6 年度決済報告書作成 

・令和 7 年度予算案作成 

・会計監査 3/23(日)・4/6(日)予定 

・次年度への引き継ぎ準備 

・WiFi 契約内容変更(使用容量について契約更新。3 月から開始) 

(5) 研修 

・引き継ぎ資料等作成 

・単位 PTA 研修→ 2/8 実施 

・単位 PTA 研修各種書類提出→ 2/11 完了 

・校長先生お話会→3/18 開催予定 

(6) 学級代表委員会 

・役員会、運営委員会への出席 

・次年度役員候補者選出のお手伝い 

・クラス活動の精算 

・担任の先生へのメッセージカード作成(任意の活動) 

・懇親会の開催(任意の活動) 

・次年度への引き継ぎ準備 

(7) 広報委員会 

・3 号誌作成中 

・3 月上旬配布予定 

(8) 校外指導委員会 

・引き継ぎ(1/16) 
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・おはようコミュニケーション(1/15〜1/16) 

・通学路臨時点検(2/27) 

・班旗引き継ぎ式出席(3/6) 

(9) ベルマーク用賀 

・2/20(木)(参加人数：9 名) 

 ベルークの回収・仕分け、テトラパックの整理・1 箱発送、皆勤賞の準備(印刷・封筒の発注) 

 ベルマーク回収箱の発注依頼、テトラパック回収箱の注文依頼 

(10) スマイルスクール 

・今月の活動はありません 

(11) カエルの子はカエル 

・2/10(月)、図書館にてお昼のおはなし会を行いました。参加者は３８名でした。 

・全学年で朝のちいさなおはなし会行っています。 

・3/6(木)、図書館にてお昼のおはなし会を行う予定です。 

(12) おはなしランド 

・1 月は児童館での親子向けの絵本紹介をしました。 

・2 月は児童館での親子向けの絵本紹介とリフレッシュデイに参加させていただきます。 

・おはなしランドは本年度で活動終了になります。 

3．その他の議事 

（1) 紙面総会の結果報告 

2 月の紙面総会へのご協力、ありがとうございした。すべての議案について、過半数を超える承認を

いただき、無事に承認されました。来年度も引き続きよろしくお願いします。 

 R6 年度活動報告について ： 承認する 247 票（無効票 2 票) 

 R7 年度 PTA 役員について： 承認する 246 票（承認しない 1 票 無効票 2 票） 

（2) R6 年度の各役員代表から挨拶 

（3) R7 年度の役員の紹介 



4 
 

 

 

（4）次年度学級代表委員、広報委員選出方法に関するお知らせ 

・R7 年度学級委員選出について 

 事前アンケートを実施し（新２年生〜新 6 年生向けは 3 月配信予定）、引き受けてもよい人を対象と

し選出を実施します。 

 なお、学級代表委員については各クラス２名の選出が必要となるため、引き受けてもよい方がいない

クラスについては、事前アンケート結果でくじ引き OK の人（無回答の人含む）を対象にランダムに選

出いたします。（保護者会では実施せず、PTA 室で PTA 役員と前年度学級代表委員にて、公正に選出

を行います） 

・R7 年度広報委員選出について 

 事前アンケートを実施し（新２年生〜新 6 年生向けは 3 月配信予定）、引き受けてもよい人を対象と

し選出を実施します。人数が集まらない場合は、メールメイトで継続お声がけさせていただきます。 

・R7 年度お手伝い係について 

 R7 年度は以下のお手伝い係を募集予定です。ご都合のつく方はぜひ、ご協力のほどよろしくお願い

いたします。 

 ＜対象＞ 

防災フェア：6/18／夏休み子ども映画会：7/23／上用賀納涼盆踊り大会（やぐら）：8/21-24 

／用賀でパフォーマンスをみょ〜よ／上用賀児童館まつり／もちつき大会：12/13 

4.PTA 会長挨拶 

皆さん本日はお集まりいただきありがとうございます。１年間あっという間に過ぎました。私も今年

会長職１年目で、本当に手探りな状態でした。挑戦しつつ、うまくいかないこともたくさんありまし

た。 

ここにいらっしゃる方々のおかげでなんとか乗り切れたと思っています。 

来年度はまた新体制でやっていきますが、引き続きのお力添えと、ご支援いただければと思います。 

１年間本当にありがとうございました。 

                          議 長： 新井 愛美 

                          議 事 録 作 成 者： 森山 淑恵 

 


